

# Sambut Hari Raya Idul Fitri, Kodim Bangkalan Gelar Stan Bazar Murah Meriah

Achmad Sarjono - [BANGKALAN.WARTAMILITER.COM](http://BANGKALAN.WARTAMILITER.COM)

Apr 2, 2024 - 23:59



BANGKALAN - Guna membantu masyarakat akan kebutuhan pokok khususnya menjelang Hari Raya Idulfitri, Kodim 0829/Bangkalan menggelar Bazar Ramadan bertempat di depan kantor Makodim Jalan Letnan Abdullah, Kelurahan Keraton, Kecamatan Bangkalan, Kabupaten Bangkalan, Selasa (02/04/2024).

Stan Bazar ini dibuka langsung oleh Komandan Kodim 0829/Bangkalan Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S. Pd., terdapat beragam produk yang dijual di bazar tersebut, terutama bahan pokok dengan harga yang murah.

Adapun produk yang digelar di Stan Bazar Kodim 0829 Bangkalan antara lain beras, minyak goreng, gula pasir, terigu, telur, dan sembako lainnya serta aneka kue lebaran.

Dandim Bangkalan Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi mengatakan, "dengan adanya Bazar murah ini dapat membantu perekonomian masyarakat menjelang hari raya

Idulfitri.

"Antusias pengunjung bazar sangat banyak sehingga di stand bazar Kodim 0829/Bangkalan pada hari pertama, sembako murah ludes terjual," ungkap Dandim.

Dia menambahkan, melalui Stan Bazar Ramadan ini diharapkan bisa membantu masyarakat yang mengalami kesulitan memenuhi kebutuhan rumah tangga jelang Idulfitri. Stan Bazar itu juga bisa memberi opsi untuk mendapatkan berbagai kebutuhan sembako yang berkualitas dengan harga yang murah.

"Semoga dengan digelarnya bazar Ramadan ini, dapat memberi manfaat dan bisa membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhan menjelang hari raya Idulfitri dengan harga yang lebih murah," ujarnya.

Adanya Bazar murah yang digelar ini disambut baik oleh Kutsiah salah satu masyarakat yang turut hadir, menurutnya harga Sembako yang dijual di bawah pasar atau lebih murah dan kualitas tetap baik terjaga.

"Sangat senang ada program seperti ini dari Kodim Bangkalan, selisih harganya dengan di pasaran, lebih murah dan kualitas tetap bagus," ungkapnya. (Pendim 0829)